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ライオンピック ボウリング大会
５月27日（金）　於：コーシンボウル

　５月27日（金）の夕方からライオンピックボウリング大会が行われま

した。会場は瀬戸内市長船町のコーシンボウルでした。今期の大会は、コ

ロナ禍での開催であったことや会場が岡山市内から遠方であったことが影

響したのか、参加者が少なかったように感じました。御多分に漏れず、岡

山 LCからの参加者は３人（大谷さんご夫妻、永島）にとどまり、団体戦

への参加は叶いませんでした。

　１レーンを２人で投げ合い、２ゲームの合計スコアで競い合いました。

至る所でストライクやスペアが出ると歓声が上がり、明るく、楽しい雰囲

気で素晴らしい大会となりました。結果は大谷百合子さんが女性の部で優勝、総合で４位と輝かしい成績

を収められました。参加者の皆さんお疲れさまでした。

　来期のボウリング大会は団体戦で競えるよう多くのメンバーが参加してくださることを願います。

� （会長：永島　正敏）

　５月の SG会は、最も高いティグランドでは瀬戸内海を一望できる

玉野ゴルフクラブで開催しました。天候は申し分なく、そよ風の中で

汗をかくこともなく、最高のコンディションの中でプレーできました。

スコアは別としてとても気持ちの良い一日でした。玉野市の「花」は

ツツジだそうです。どうりで当コースはツツジが多いのが納得しまし

た。

　さて次の SG会は６月25日（土）に桃の郷で行います。

　宜しくお願い致します。

� （武市　康則）

SG会 ５月例会
５月28日（土）　於：玉野ゴルフ倶楽部

DC：森、武市
NP：小松２

成　　績　　表
Rank Name OUT IN GROSS HDCP NET

優�勝 小　松 51 49 100 25.2 74.8

２�位 武　市 56 53 109 33.6 75.4

３�位 森 51 50 101 22.8 78.2



６月14日（火）　6月第 1例会　メンバースピーチ ホテルグランヴィア岡山

少年サッカーの監督とエピソード
さくら支部　岡 村　勝 弘　　

　2022年６月14日（火）のホテルグランヴィア岡山における岡山 LC６月第１例会は、さくら支部
の岡村勝弘ライオンによる「少年サッカーの監督とエピソード」と題するメンバースピーチでした。
岡村さん、素敵なお話をありがとうございました。
� （計画副委員長：谷一　尚）

8月 3日（水）　 於：アークホテル岡山

地区ガバナー公式訪問合同例会

　８月３日、アークホテル岡山にて西尾愼一地区ガバ
ナー（鳥取 LC）をお迎えし、１Ｒ１Ｚの５クラブ合同
例会が開催されました。西尾ガバナーは地区ガバナース
ローガンとして「調和と融合、明るく・楽しく・元気よ
く」を掲げられ会員増強、LCIF 支援などの方針を説明
されました。
　また、ガバナーからのバナー贈呈では、佐々木会長が
５クラブを代表してバナーを受け取られました。
� （計画副委員長：家元　伸治）

7月 26日（火）　 於：Ｗグランラセーレ

納　　涼　　例　　会

　７月26日の納涼例会に参加させていただきました。
　明るく和やかな雰囲気のもと、メンバーの皆さまの楽し
いトークをお聞きしながら、とてもおいしい料理とお酒も
堪能させていただきました。
　佐々木会長はじめ諸先輩の皆さま、誠に有難うございま
した。
　これからもよろしくお願い申し上げます。
� （安武　弘志）

　この度、岡山 LC 第68代会長の大任を仰せつかりました佐々木孝之です。岡
山さくら支部に９年前に入会させて頂き、様々な経験ができ多くの仲間と出会
えました。この数年、コロナ禍の影響で社会状況が大きく変化し、ライオンズ
クラブの活動も制限され社会奉仕が思うように出来ませんでした。クラブ数、
会員の減少も著しい状況です。歴史と伝統の我が岡山 LC も会員の減少で様々
な点を見直さなくてはなりません。変化することは大きなエネルギーが必要です。

今までの流れを打破しようとするため、いろいろな問題や困難が発生します。これまで先輩方が
大切に培ってきて頂いた岡山 LC の存続の為に、我々はこの変化に負けることなくチャレンジし
ていきましょう。

会　　長　　佐々木　孝  之

三役就任あいさつ



　第68期幹事を仰せつかりました、小沢です。
　2015年60周年時にさくら支部に入会させていただき、その時の支部長が佐々
木会長でした。
　今期、佐々木会長が新しい運営方針を数々打ち出されております。
　岡山 LC の歴史や伝統を受け継ぐ重要な任務とともに、この新しい試みを全
力で支え、スムーズな運営に努めて参りたいと思います。

　１年間　皆様のご指導・ご協力をよろしくお願いいたします。

　今年度会計をさせていただきます。
　昨今ライオンズクラブは会員減少による収入減により財政は非常に厳しい状況
になっております。
　佐々木会長は、これからのライオンズクラブの在り方を真剣に考えて改革しよ
うとしております。岡山 LCの伝統を守りつつ、新しいライオンズの運営を模索
しなければなりません。

　ライオンズの原点であるWe�serve の精神を失わず、楽しいライオンズライフを送るべく、少し
でも佐々木会長を手助けできればと思っています。
　皆さんの協力も必要です。よろしくお願いいたします。

幹　　事　　小  沢　恭  介

会計・財務委員長　　藤  原　直  樹

　運営に関して会員の皆さん一人一人がクラブを自分の会社を経営するくらいの気持ちで携わっ
て頂きたいと思います。これまで事務員が行っていた業務の一部を分担して頂くことになります
ので負担が増えますが、何卒ご協力下さい。失敗や問題が発生したら見直しベストな形にしてい
きましょう。そうすることで財務状況の改善、会員の増員、楽しいアクティビティが出来ます。
　岡山 LC100周年を目指して変わることを恐れず、みんなで盛り上げていきましょう。
　１年間どうぞ宜しくお願い致します。

各委員長就任あいさつ

計画委員長  ：  渋 江　基 史　
　今期、計画委員長の役を務めさせていただきます。佐々木会長のもと、今期より昼の第１例会、
夜にさくら支部との合同で第２例会となり、前期までとは大きく様相が変わりました。例会の段取
りの上で、不手際、不備等多々あるかもしれませんが、委員会が一丸となって、充実した有意義な
例会を計画し、更にはメンバー各位の100％出席の開催を目指して尽力致しますので、御協力のほ
ど宜しくお願い致します。

会員委員長  ：  原 田　和 典　
　今期、佐々木会長のもと、会員委員長を務めさせていただきます。会員増を目指して頑張りますが、
会員の皆様がより絆を深め、より楽しめた先に新しいメンバーが待っていると思います。私一人で
は何もできません。皆様、ご協力のほど宜しくお願い致します。

出席・MC 会報編集委員長 ：  小 松　義 一　
　出席・MC会報編集委員長を今期務めさせていただきます小松です。
　事務局の負担を減らすため、今期より会報誌の原稿、及び写真などすべて事務局を通さず委員会
に直接送っていただくよう変更しました。皆様にはご迷惑をかけることがあると思いますが、ご協
力お願い致します。

青少年育成・社会奉仕委員長  ：  川 上　賢 二　
　今期、青少年・社会奉仕委員長を務めさせていただきます川上です。ここ２年、活動もままなら
ない時期が続きましたが、今期はウィズコロナ、感染に気を付けながらですが、奉仕活動も出来る
かなと思います。嬉しいことに新しい仲間も増えました。しっかり奉仕して、しっかり飲んで、元
気な岡山LCになればと思います。皆さんもお時間の許す範囲で、積極的な奉仕参加をお願いします。



さくら支部　支部長 ：  石 上　昌 弘　
　皆さんこんにちは。伝統ある岡山 LCさくら支部第10期支部長を務めさせていただきます、石上
昌弘です。お世話になります。
　私、入会２年目にして、まだまだ右も左もわからない若輩者ですが、このような大役を任せてい
ただき、大変身の引き締まる思いであります。
　このたび10周年記念事業と言う大きな仕事もあります。こちらの事業に関しましては、皆様にご
心配をおかけしたり、ご面倒を引き受けていただいたりしております。そちらについては心苦しく
感じるとともに、皆様の優しさに多いに感謝の念を抱いております。
　この10周年記念事業、参加者の皆様方に「参加してよかった」「楽しかった」「ぜひまた参加したい」
と思っていただけるような素晴らしい事業にするため、We�serve の精神で、全力で邁進して成功
させたいと思っております。
　また本会会長の佐々木さんを筆頭にライオンズクラブの伝統と格式を引き継ぎ、かつ楽しく、未
来へと前進していきたいと思います。
　まだまだ至らぬ私ではございますが、どうぞ皆様のご指導、ご鞭撻のほど、ぜひともよろしくお
願いいたします。
　ありがとうございました。

　株式会社岡山ファイナンシャルプランナーズの濱尾壽一と申します。
　この度、歴史と伝統のある当クラブに入会させていただきました、身の引き
締まる想いです。
　弊社はライフプラン作成を基本とし、課題解決のため、資産運用相談（NISA・
iDeCok活用）、生命保険見直し、相続事業承継、認知症対策などの相談業務を行っ
ています。
　今後ともご指導の程よろしくお願いします。

　この度、原田様より推薦頂き、令和４年７月より入会させていただく事とな
りました株式会社リアンの谷口拓也と申します。仕事は主に人材紹介事業、婚
活イベントの企画、代行業などを行っております。ライオンズクラブでの活動
を通じて奉仕の理想を追求して参る所存でありますので、何卒ご指導、ご鞭撻
のほどよろしくお願い致します。

　７月に入会させていただいた中国銀行本店営業部の山縣正和と申します。昭
和46年津山出身です。皆様から色々と学ばせていただき、クラブと地域の発展
に貢献したいと考えております。宜しくお願い申し上げます。

　中国電力ネットワークの安武と申します。
　このたび歴史と伝統ある岡山 LCに入会させていただき誠に光栄に存じます。
　皆さまと一緒に楽しく活動させていただきながら、地域のお役に立てるよう
精進してまいりますので、ご指導の程よろしくお願い申し上げます。

新 会員あいさつ
株式会社岡山ファイナンシャルプランナーズ　濱尾 壽一

株式会社リアン　谷口 拓也

中国銀行本店営業部　山縣 正和

中国電力ネットワーク　安武 弘志



　私は平成８年28歳のころ関東で１回目の会社を起業しました。（産業廃棄物収
集運搬業）しかし１年足らずで廃業し岡山に戻ってきました。
　悔しい思いでいっぱいになり、必ず関東に戻ると心に決め29歳、再スタート
しました。色々な書物を読みあさりまた、就職活動もしました。父親の反対も
あり県外での仕事ができませんでしたので地元のガソリンスタンド（平井）で
社員として働きました。
　１年が過ぎたころ独立を決意何でも屋を1人で始めました。当時彼女（現在の妻）に手伝ってもら
いましたが、うまくいかず半年でつぶしてしまいました。２回目です。
　その時求人を見ていたらＩＴレンタルサーバー事業・ホームページ制作事業の盛んな時代が来て
いました。福山本社で広島・岡山に事業所を立ち上げると募集がありましたので応募しました。私
が31歳の時です。ＩＴ会社に就職（営業マン）しました。
　２年ほど勤めましたが会社の倒産で退社し路頭に迷いました。当時は結婚をし子供も生まれたば
かりでした。
　３回目の事業はデジタル編集会社を起業しました。半年で従業員が４人になり、これからという
時運転資金が底をつき７ヵ月で倒産どん底です。
　縁があった方からの紹介で運送会社にすぐに就職、朝５時～夜中の２時まで休みなく働きました。
　来る日も来る日も配達の日々でした。地面を這いずり回っていました。つらいとは言えませんで
した。８ヵ月経った頃一本の電話がありました。昔お世話になった方から営業マンが営業しないで
どうするんやと叱咤激励をいただきました。自分の転機がきました。一からやり直すきっかけがで
き転職をしました。３年間働き色々な出会いがあって今のこの仕事に就いています。
　平成18年８月に独立をし美装を始めました。
　仕事をさせていただくなかで、色々な事を教わりました。事業の進め方や、お客様に対しての心
遣いなどを知りました。
　私の天職に出会えました。起業をして１年ごとに仕事も増えましたが人手不足で悩んでいましたが、
起業４年目から人材に巡り合え従業員も定着し現在25名の社員（パート・アルバイト含め）がいます。
さらに障がい者事業（就労支援Ａ型事業）を平成27年12月から開始し、まだまだですが頑張ってい
きます。また、㈱アートビル・クリーニングは今年で16年目となります。この度、ライオンズクラ
ブとして頑張っていきたいと思います。54歳からの再スタートとして宜しくお願い致します。

株式会社アートビルクリーニング　山口 範博

進行：次期幹事　小沢

1 ６８期クラブ会長　基本方針について（別紙１） 【佐々木次期会長】

2
委員会組織について（別紙２-１）
委員会職務分掌（別紙２-２）

【佐々木次期会長】

3 継続事業について（別紙３） 【佐々木次期会長】

⇒承認

4 クラブ・支部会計　仮予算について (別紙４-１,４-２) 【藤原･福永次期会計】

⇒承認

5 年間例会予定（計画）について（別紙５） 【渋江次期計画委員長】

⇒承認

6 年間活動予定（計画）について（別紙６） 【川上次期GST委員長】

7 事務局員労働契約（2022.7～2023.6）について（別紙７） 【佐々木次期会長】

⇒承認

8 来期変更事項について

⇒承認

9 地区ガバナー支援金について 【藤原次期会計】

岡山ライオンズクラブ　新旧理事会　議事録

２０２２年６月１５日(水)　

於　　ふくだ

【議　題】

新 旧 理 事 会 議 事 録



７ 月 定 例 理 事 会 議 事 録

【議　題】

1. 会長挨拶

2 委員会報告

財務　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒６７期決算報告　⇒承認

会員（GMT）　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ⇒安武弘志氏　入会について　⇒承認

会則附則・指導力育成（GLT）                ⇒　10月に1回目のワークショップを開催します

LCIFコーディネーター                          ⇒

計画　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒別紙①・②参照　⇒納涼例会予算案承認

出席・MC会報編集 ⇒

岡山さくら支部 ⇒別紙③参照　⇒支部例会報告

青少年育成・社会奉仕（GST） ⇒西川清掃【8月21日（日）】案内

3 その他

①皆勤賞は設けません。

②役員・委員会組織　変更について　別紙④・⑤参照　⇒承認

③誕生日ドネーションは　5,000円頂き記念品無し　⇒承認

④9/13（火）ZCクラブ訪問　2名（岡山後楽LC　山下氏ほか）

⑤7/14（木）ライオンピック委員長会議　6種目参加予定　⇒承認

4 次回開催予定 2022年8月23日18時00分～
シティホテル桑田町

【各委員長】

オブザーバー2名

岡山ライオンズクラブ　第68期７月度定例理事会　　議事録

2022年７月12日(火)

於　ホテルグランヴィア岡山　　11：30～

議事録作成：小沢

出席者12/15名

【佐々木会長】

進行：次期幹事　小沢

1 ６８期クラブ会長　基本方針について（別紙１） 【佐々木次期会長】

2
委員会組織について（別紙２-１）
委員会職務分掌（別紙２-２）

【佐々木次期会長】

3 継続事業について（別紙３） 【佐々木次期会長】

⇒承認

4 クラブ・支部会計　仮予算について (別紙４-１,４-２) 【藤原･福永次期会計】

⇒承認

5 年間例会予定（計画）について（別紙５） 【渋江次期計画委員長】

⇒承認

6 年間活動予定（計画）について（別紙６） 【川上次期GST委員長】

7 事務局員労働契約（2022.7～2023.6）について（別紙７） 【佐々木次期会長】

⇒承認

8 来期変更事項について

⇒承認

9 地区ガバナー支援金について 【藤原次期会計】

岡山ライオンズクラブ　新旧理事会　議事録

２０２２年６月１５日(水)　

於　　ふくだ

【議　題】



８ 月 定 例 理 事 会 議 事 録

【議　題】

1. 会長挨拶

2 委員会報告

財務　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒６７期決算報告　⇒承認

会員（GMT）　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ⇒安武弘志氏　入会について　⇒承認

会則附則・指導力育成（GLT）                ⇒　10月に1回目のワークショップを開催します

LCIFコーディネーター                          ⇒

計画　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒別紙①・②参照　⇒納涼例会予算案承認

出席・MC会報編集 ⇒

岡山さくら支部 ⇒別紙③参照　⇒支部例会報告

青少年育成・社会奉仕（GST） ⇒西川清掃【8月21日（日）】案内

3 その他

①皆勤賞は設けません。

②役員・委員会組織　変更について　別紙④・⑤参照　⇒承認

③誕生日ドネーションは　5,000円頂き記念品無し　⇒承認

④9/13（火）ZCクラブ訪問　2名（岡山後楽LC　山下氏ほか）

⑤7/14（木）ライオンピック委員長会議　6種目参加予定　⇒承認

4 次回開催予定 2022年8月23日18時00分～
シティホテル桑田町

【各委員長】

オブザーバー2名

岡山ライオンズクラブ　第68期７月度定例理事会　　議事録

2022年７月12日(火)

於　ホテルグランヴィア岡山　　11：30～

議事録作成：小沢

出席者12/15名

【佐々木会長】

【議　題】

1. 会長挨拶

2 委員会報告

財務　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒別紙①・②参照　第68期予算案承認

⇒会計ソフト【マネーフォワードクラウド（確定申告）　

　　　　　　年額：9,600円（月800円）】導入について　⇒承認

会員（GMT）　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ⇒9月より　小川氏・礒口氏　入会について（承認済）

会則附則・指導力育成（GLT）                ⇒本日の例会にて会則付則・内規について勉強会を行います。

10月の研修会は【会員増強】にテーマを絞って行います。

LCIFコーディネーター                          ⇒目標達成に向けて皆様のご協力をお願いします。

計画　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒別紙③参照

出席・MC会報編集 ⇒8月29日に委員会開催予定

岡山さくら支部 ⇒別紙④・⑤・⑥参照

青少年育成・社会奉仕（GST） ⇒別紙⑦参照

3 その他

①役員・委員会組織　変更について　別紙　⑧参照

②岡山パールLC　認証20周年記念式　

2022年9月16日（金）　アークホテル岡山　18：30～

藤原直・原田直・家元・逢沢　4名参加

③西大寺LC　認証65周年記念式典　

2022年10月1日（土）　岡山プラザホテル　17：00～

佐々木・大谷・小沢　3名参加

④各報告書・資料送付に関するお願い。

⑤岡山LC内での各書類等署名時は押印でなくサインでOKとする。⇒承認

4 次回開催予定 2022年9月13日（火）11時30分～
ホテルグランヴィア岡山

【佐々木会長】

【各委員長】

岡山ライオンズクラブ　第68期8月度定例理事会　議事録　

2022年8月23日(火)

於　岡山シティホテル桑田町　　18：00～

議事録作成：小沢

出席者11/15名

オブザーバー1名

【議　題】

1. 会長挨拶

2 委員会報告

財務　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒６７期決算報告　⇒承認

会員（GMT）　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ⇒安武弘志氏　入会について　⇒承認

会則附則・指導力育成（GLT）                ⇒　10月に1回目のワークショップを開催します

LCIFコーディネーター                          ⇒

計画　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒別紙①・②参照　⇒納涼例会予算案承認

出席・MC会報編集 ⇒

岡山さくら支部 ⇒別紙③参照　⇒支部例会報告

青少年育成・社会奉仕（GST） ⇒西川清掃【8月21日（日）】案内

3 その他

①皆勤賞は設けません。

②役員・委員会組織　変更について　別紙④・⑤参照　⇒承認

③誕生日ドネーションは　5,000円頂き記念品無し　⇒承認

④9/13（火）ZCクラブ訪問　2名（岡山後楽LC　山下氏ほか）

⑤7/14（木）ライオンピック委員長会議　6種目参加予定　⇒承認

4 次回開催予定 2022年8月23日18時00分～
シティホテル桑田町

【各委員長】

オブザーバー2名

岡山ライオンズクラブ　第68期７月度定例理事会　　議事録

2022年７月12日(火)

於　ホテルグランヴィア岡山　　11：30～

議事録作成：小沢

出席者12/15名

【佐々木会長】



７ 月 ド ネ ー シ ョ ン

・５月会員異動：５月末会員数　47名

・６月会員異動：６月末会員数　47名

・６月退会会員：本会　里見俊樹、永島正敏、山本総一

　　　　　　　　支部　津本　周

・７月会員異動：７月末会員数　48名

・７月入会会員：本会　濱尾壽一、安武弘志、山縣正和

　　　　　　　　支部　谷口拓也、山口範博

・８月会員異動：８月末会員数　48名

事 務 局 だ よ り

５ 月 ド ネ ー シ ョ ン

６ 月 ド ネ ー シ ョ ン

〈５月第１例会〉

田邊　�先日、岡山西 LCの50周年記念大会に参加しました。

我クラブも少し先に70周年を迎えます。素晴らし

い大会にしましょう。

大谷　安田さん、ありがとうございました。

佐々木　�シティホテルで初の合同例会です、ご参加ありが

とうございました。

永島　�岡山県臓器バンク�安田様大変有意義なお話、あり

がとうございます。何かお役いただけることを考え、

行動したいと思います。
〈５月第２例会〉

武市　ひどい顔がビジョンに掲載されました。

渋江　�今年度は例会、理事会に参加出来なくて申し分けあ

りません。来年度は頑張ります。

川上　�藤原大先輩さすがです、内容も時間も素晴らしい、

ありがとうございました。

田邊　�久しぶりのアルコール例会で楽しく過させて頂きま

した。

永島　チャーターナイトおめでとうございます。

佐々木　今日も皆さんご参加ありがとうございました。

〈６月第１例会〉

佐々木　皆さん、本日もご参加ありがとうございました。

倉森　�今日も元気に出席できました。ありがとうございま

した。

田邊　�先日孫達が来岡し、瀬戸内の日本一駄菓子屋に連れ

て行きました。大変喜んだ割には安く済みました。

永島　岡村さん、スピーチありがとうございました。

　　　�『少年サッカーの監督とエピソード』楽しく拝聴し

ました。

川上　�岡村さん、メンバースピーチありがとうございまし

た。

福永　来期よろしくお願いいたします。
〈６月第２例会〉

倉森　�老齢ライオン、本日も元気で出席できました、有り

難いことです。

永島　�みなさんのご支援、ご協力のもと、無事会長という

大役をはたすことができました。ありがとうござい

ます。転勤で岡山 LCを退会しますが、後任の安武

をよろしくお願いいたします。

山本　�３年間お世話になりました。ありがとうございまし

た。

川上　�今期は、計画委員長とキャビネット委員を経験させ

ていただきました。ありがとうございました。

川尻　１年間ありがとうございました。

佐々木　�第67期最終例会、皆さんご参加ありがとうござ

いました。

大谷　会長お疲れ様でした。

石上　�今期、色々勉強させていただきありがとうございま

した。来期もよろしくお願いいたします。

田邊　�皆さんに助けられながら、どうにか１年間が終わり

ました。ご協力ありがとうございました。

〈７月第１例会〉

山口　�この度、入会をする事になりました。よろしくお願

いします。

安武　�本日入会させていただきます。どうぞよろしくお願

い申し上げます。

田邊　�67期、１年間お世話になりました。68期又よろし

くお願いします。

谷一　�藤原さん、テール・ツイスター１年間お手やわらか

にお願いします。

小沢　�今期、幹事を頑張りますので皆様よろしくお願いい

たします。

濱尾　�本日より入会させて頂きます。宜しくお願いいたし

ます。

川上　�安武さん、濱尾さん、山口さん、谷口さん、よろし

くお願いします。また飲みましょう。

竹永　�第68期、今期もどうぞよろしくお願いいたします。

原田直　�新しい期が始まりました。ワクワクしております。

次男がバレーボールでインター杯出場します。コロ

ナ禍ですが、応援に行けたらと思っております。

家元　�今期１年、よろしくお願いいたします。

倉森　�新しい年度、新しい役員、活きのよいクラブになり

ますように !!

佐々木　�68期１回目の例会に多数のご参加ありがとうご

ざいます。

大谷　佐々木会長、１年間よろしく。

藤原直　�会計として１年間よろしく。またテールツイスター

として鬼になりますのでよろしく。

逢沢　�久方ぶりに参加・出席させていただきました。よろ

しくお願いいたします。

〈７月第２例会〉

谷口　�しっかり勉強させていただきたいので、よろしくお

願いいたします。

菅野　�お久しぶりでございます。よろしくお願いいたしま

す。

石上　�「第１回キャビネット会議」に初めて出席させてい

ただきました。よい勉強をさせていただきました。

無知なもので、決議権もないのに挙手してはずかし

かったです。

渋江　�初めての会場で多くのメンバーの方々と開催できて

よかったです。

上田（�岡山東 LC）　今日は、Ｗグランラセーレをご利用い

ただき誠にありがとうございました。

大谷　おつかれさまです。
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６月・７月・８月誕生ドネーション

高　山　裕　介　（7月６日）
倉　森　　　治　（7月８日）
横　田　義　弘　（7月11日）
原　　　一　穂　（7月27日）
藤　原　　　崇　（7月31日）

濱　尾　壽　一　（6月３日）
逢　沢　一　郎　（6月10日）
守　田　吉　彦　（6月20日）
山　口　範　博　（6月24日）

石　上　昌　弘　（8月４日）
板　野　雄一郎　（8月20日）
山　縣　正　和　（8月26日）

家元　�みなさんが楽しいと思っていただける進行ができま

したら幸いです。

原田直　�納涼例会で皆さんの元気な様子が見れて喜しい限り

です。

藤原直　�いつもすみません。

小松　MC委員長、ライオンピック委員長がんばります！

青山　�美味しい料理とお酒を頂きました。ありがとうござ

いました。

川上　山縣さん、ご入会おめでとうございます。

藤原嵩　�暑い日が続きますが、何とかコロナも乗り切ってい

きましょう。

福永　山縣さん財務委員会よろしくお願いします。

田邊　�岡山もコロナ…多くなりました。私も高齢になった

ので気をつけます。

小沢　山縣さん、ご入会おめでとうございます。

佐々木　山縣さん、ご入会おめでとうございます。

７月ドネーション 合計　77,000円


